
 

 

 

 

 

 12 月 6 日（火）の放課後に、ＰＴＡ環境部のみなさんに校舎内の

環境整備をしていただきました。今年度から児童数は減りましたが、

建物自体は変わらないため、子どもたちの各清掃場所の人数がへり

ました。それでも子どもたちの頑張りのおかげで、清潔な校舎が保

たれています。しかしながら、学年室など、普段清掃できてない場

所もあるため、今回は環境部のみなさんにご協力いただきました。

手際よく、短時間にとてもきれいにしていただきました。ありがと

うございました。 

 12 月 6 日（火）の午後、第 2 回学校保健委員会が開催されました。今回は、「元気になれる まほうの言葉

～心も体も元気な笠小～」をテーマに特に親子間のコミュニケーションを中心に考えました。 

 普段の何気ない生活での会話において、配慮が足りずに不快な

思いにさせてしまったり、言い方によって誤解を招いてしまった

りということがあります。子どもが、心配事があって相談したと

きや、ちょっと励ましてほしいと思って話したときに、親や先生

が素っ気なかったり、愛情が伝わらなかったりして、子どもが傷

ついてしまったらたいへん残念なことですね。今回の学校保健委

員会の活動から、改めて子どもへの言葉かけを通して愛情を伝え

ていく大切さを感じ、身が引き締まる思いがしました。また、お

忙しい中ご参加いただいた多くの保護者のみなさん、ありがとう

ございました。 

 12 月 9 日（金）の朝に交通少年団の団員の５，６年生が学校門や玄関前などで、

交通安全の呼びかけとあいさつ運動を行いました。今回も警察署の方々や市役所

の職員の方々にも協力いただき実施することができました。今回新たに 17 名の新

団員が増え、元気に活動することができました。この

活動を通して、普段の通学の際の安全への意識や、旗

振りなどでお世話になっている保護者の方々や地域の

方々とのあいさつを通したコミュニケーションが活発

になっていくことを期待しています。 

 現在交通少年団の団員は、67 名になりました。今回

のような活動方法で実施すると、通学時に班長さんや

副班長さんが抜けてしまうという課題もありますので、今後は、分散して取り組

むようにするなどの工夫・改善をして、よりよい活動になるようにしていきます。 
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笠懸小学校は今年も思いやりも群馬県一を目指します！ 

ＰＴＡ環境部のみなさんありがとうございました。 

学校保健委員会が開催されました 

隅々までありがとうございました 

刺々しい言葉と温かい言葉を比較したロ
ールプレイに協力していただきました。 

交通少年団あいさつ運動を実施しました 

団員のみなさん朝早くから
の活動ありがとう！ 


